



ペンぎんぐみだより

H.28. 6月号

社会福祉法人尚徳福祉会保土ヶ谷保育園



雨の多いこの時期、こども達は「雨だから外へ行けないね…」とがっかりする事もあれば、「カタツムリやカエルが出てくるかな？」とこの時期の自然に触れ楽しむ姿が見られます。

雨が上がると水たまりに大はしゃぎ♪ 長靴で水の感触を確かめたり、砂場のバケツに溜まった水を探したり、カタツムリを発見して大喜びです。

大きくなーれ！美味しくなーれ！

ミニトマト、キュウリは苗を植え、ゴーヤと朝顔は種を植えました。「黄色いお花が咲いているね」「お水あげていい？」「明日には食べられる？」「まだかな？」と会話を楽しみながら、今か今かと待ち遠しいこども達。ジョーロにお水を汲んでせっせと運んでいる姿はとても頼もしく可愛らしいです。

びーびーびー♪

♪こぶたちゃん の歌を一人ずつみんなの前に立って上手に歌っている子ども達。歌詞は5番までで、こぶたちゃん、やぎさん、にわとりさん、うしさん、カエルさんですが…「何にする？」と尋ねるとある日、「トラさん」「ライオンさん」「きりんさん」「カメさん」など作詞もして「ガオガオガオ…」とオリジナルの歌詞で楽しんで歌っています。

じーっ…

絵本や紙芝居が始まると…とても真剣な表情に！お気に入り少し長いお話ですが、アンパンマンの紙芝居です。自分で見るのも読んでもらうのも大好きな子ども達です。



リズム遊び大好き♪

先生のピアノに合わせて表現するリズム遊び！様々な音楽に合わせてウサギやメダカ、トンボやカメ。二人組での船漕ぎやなべなべそこぬけ。元気いっぱい、笑顔いっぱいお友達やぱんだ組やきりん組のお兄さんお姉さんと一緒に体を動かすことを楽しんでいます。



ときどきケンカもするけれど…

友達と一緒に過ごす楽しさを知り始めた反面、思いが伝わらずに手が出てしまう事もあります。でも子ども達はトラブルを通して人との関わり方を学んでいるようです。こども達の気持ちに寄り添って見守り、お互いの気持ちを伝え合いながら一緒に過ごしていきたいと思います。



持ち物には記名をお願いします。迷子のお洋服や持ち物が増えています。

大切な持ち物がなくならないよう、ご記名をお願い致します。